



Le président du PFL, Donn Davis, vient de faire des annonces croustillantes sur son organisation. Alors qu'on attend le premier combat de Francis Ngannou sous ces nouvelles bannières, le patron américain a dévoilé l'identité du probable adversaire.

Depuis plusieurs mois, Francis Ngannou fait véritablement parler de lui. Depuis sa signature au PFL, l'organisation rivale de l'UFC, le Predator est entré dans une autre sphère dans le monde des sports de combat. Grâce à son contrat unique obtenu auprès des responsables de cette organisation, l'ancien champion de l'UFC a pu faire son premier combat professionnel de boxe contre Tyson Fury, ce qui lui vaut d'ailleurs des honneurs sans précédents. Après sa performance XXL le 28 octobre dernier, plusieurs se demandaient s'il réapparaîtrait dans la cage.

Eh bien oui !!! À en croire le président du PFL, Donn Davis, reçu ce lundi dans l'émission The MMA Hour d'Ariel Helwani, Francis Ngannou combattra bel et bien au MMA en 2024. Dans ses révélations, il annonce que le probable adversaire du Predator est le puissant boxeur américain Deontay Wilder, qui se prépare également à faire ses premiers pas au MMA. Outre cette nouvelle inédite, Donn Davis annonce que ce combat aurait des règles spéciales que l'on ignore encore.

Récemment, Deontay Wilder (38 ans), déjà en entraînement ou apprentissage des règles du

MMA, annonçait sa volonté de signer à l'UFC pour faire parler sa force de frappe. Redoutable boxeur dans la catégorie des lourds avec 43 victoires dont 42 par KO en 46 combats, l'Américain va donc faire ses premiers pas en arts martiaux mixtes contre l'ancien champion de l'UFC, également réputé pour sa puissance monumentale. Ce gros combat devrait normalement se dérouler dans le premier trimestre de l'année 2024.

En effet, ce lundi toujours, le PFL a annoncé d'autres grandes nouvelles pour les amateurs du MMA. Tôt dans la journée, l'organisation américaine annonçait l'achat officiel du Bellator, une autre organisation du MMA. Sur les réseaux sociaux, l'annonce fait l'effet d'une bombe, que confirme Francis Ngannou lui-même sur son compte X (Twitter). « Changeur de jeu. Félicitations PFL pour une annonce révolutionnaire dans l'espace MMA. Les opportunités pour les athlètes PFL et Bellator sous cette bannière sont infinies », a écrit le Predator.

Résultat direct de cette fusion des deux organisations de MMA, on annonce un événement opposant les champions du PFL et les champions du Bellator toujours sur l'année prochaine. Avec des moyens colossaux en leur possession, l'organisation de Francis Ngannou et Cédric Doumbé veut attirer des grands noms du MMA et même en ravir à l'UFC qui n'offre pas assez de gains à ses combattants. Il s'agit des nouvelles qui laissent présager un avenir radieux pour la concurrence de l'Ultimate Fighting Champion de Dana White qui humiliait récemment la PFL et sa première star.

[Afrique Sports](#)
